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VERTEDERO
EL PP EXIGE LA VIABILIDAD DEL
TRASLADO
El grupo municipal del PP ha exigido 
al alcalde y a su equipo de gobierno 
que garantice la viabilidad del trasla
do del vertedero y cumpla así con el 
com prom iso alcanzado por unanim i
dad en el Debate sobre el Estado 
del Municipio, celebrado el pasado 
mes de junio. La portavoz del Grupo 
Municipal Popular, Paloma Barredo, 
señaló que "es inaceptable que la 
Diputación Provincial que gobierna 
el PSOE plantee una reducción del 
30%  del presupuesto para el trasla
do de esta instalación". "La austeri
dad necesaria en un m om ento de 
dificultad económica no puede afec
tar a un asunto en el que se está 
trabajando desde hace m ucho tiem 
po", afirm ó Barredo, que añadió al 
respecto que "existen otras partidas 
presupuestarias de gastos super- 
fluos en las que puede reducirse el 
importe, com o las dedicadas a 
publicidad".Barredo agregó que el 
alcalde deberá "dar explicaciones a 
los vecinos", que sufren los malos 
olores del actual vertedero, a los 
que prom etió en campaña solucio
nar el traslado.

RASOS DE CEBRA 
QUEJAS DE LOSVECINOS
La asociación de Vecinos 'Parque 
de Nara', de Buenavista ha puesto 
en conocim iento  del A yuntam iento 
num erosas quejas vecinales por los 
pasos peatonales realzados de las 
calles Reino Unido, Irlanda y 
Ronda de Buenavista. Según los 
vecinos la altura de los realces 
excede la norm ativa vigente y 
adem ás de los daños m ecáncios 
en los autom óviles puede provocar 
accidentes y  daños en las 
personas. La Asocición de vecinos 
ha solicitado al concejal 
responsable que se tom en las 
m edidas oportunas en el m enor 
tiem po  posible y  antes de que haya 
que lam entar daños graves.

U R BANISM O

Anuncian nueva vía verde y protección 
del Arroyo Carrasco
La Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT) y el Ayuntamiento de Toledo anun

ciaron que el proyecto de protección del Arroyo Carrasco, mediante la instala
ción de dos muros de gaviones, comenzará esta semana. El proyecto de cons
trucción de una vía verde, que unirá el Puente del Alcántara con el Barrio del 
Polígono, y que tendrá una inversión total de 835.743 euros, también fue anun
ciado por los responsables de ambas instituciones, el presidente del 
Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT), José María Macías y el alcalde, 
Emiliano García-Page. Según Macías, esta vía verde forma parte del Plan Español 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo (Plan E), que incluye una inversión en 
Castilla-La Mancha de 55 millones de euros, con cargo al Ministerio de Medio 
Ambiente y creará 1.400 empleos al año. Por otra parte, la defensa y recuperación 
de las márgenes del Arroyo Carrasco, 
que quedó deteriorado por la lluvias 
caídas el pasado mes de diciembre, 
cuenta con una inversión asciende a 
663.225 euros y un plazo de ejecución 
de tres meses. Una parte de esta 
actuación consiste en la construcción 
de un colector de aguas residuales de 
665 metros que será ejecutado por el 
A yuntam iento.

SANTA BARBARA

689.000 euros para 14 calles del barrio

La Junta de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento cofinanciarán al cincuenta por 
ciento los 689.000 euros con los que harán mejoras urbanas integrales (asfal

to, aceras, rampas, alumbrado, ajardinamiento, parque infantil) en catorce calles de 
la zona de las Vírgenes del barrio de Santa Bárbara. El acuerdo fue firmado por el 
consejero de Ordenación del Territorio, Julián Sánchez Pingarrón, y el alcalde, 
Emiliano García-Page, quienes han coincidido en declarar que las mejoras urbanas 
en zonas concretas no pueden ser impedidas por los grandes proyectos para la 
ciudad, como la Ronda Suroeste en construcción. El alcalde ha dicho que al coin
cidir para los próximos meses grandes inversiones de distintas procedencias en

su equipo de gobierno estuvieron "tentados" 
de dejar algunas para los próximos años, 
pero que han preferido hacerlas "de golpe" y 
acometer de una vez las obras en la zona de 
las Vírgenes de Santa Bárbara. La licitación 
se hará probablemente esta semana y, 
según ha indicado el alcalde, a finales 
de verano podrían comenzar las obras. I
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